



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Ya Analizando ampliamente los números, si a los votos nos vamos, estamos prácticamente empatados, lo que nos faltó en el Edomex lo compensamos con Coahuila. Hay que recordar que en el 2024 lo que se necesitan son votos, no gubernaturas, no distritos, no municipios, se necesitan votos, independientemente de cómo estén distribuidos. En consecuencia, tenemos muy claro el número de votos locales, en esta ocasión, que se ganaron en Coahuila y tenemos muy claro los votos que ganamos en el Edomex. Estamos listos para seguir en esta lucha, para sacar Morena del gobierno y para plantear una nueva ruta de país”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4939?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGQy47KpsbV7ybo&ithint=video&e=SV3ALg>